

Piden constructores detonar obras de infraestructura

Los constructores del país hicieron un llamado a los legisladores para que en el Presupuesto de Egresos de la Federación 2011 analicen de forma especial el capítulo relativo al gasto destinado a la edificación de obra pública.

Para atender los proyectos del Plan Nacional de Infraestructura debe contemplarse destinar recursos a la obra pública que cuente con un proyecto ejecutivo terminado, planteó Eduardo Correa Abreu, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC).

Invitó a los diputados a que una vez aprobado el presupuesto para 2011, bajo un sentido de corresponsabilidad, le den seguimiento al avance y ejercicio de los recursos que sean aprobados, para que así México aparezca entre los mejores países evaluados en infraestructura.

La CMIC pronosticó que de mantenerse las actuales condiciones de subejercicio en el gasto público, el retroceso en el sector para todo el año será de 1.1 por ciento, con el consiguiente impacto negativo para otras 73

millones de pesos, pero el gasto en el primer semestre fue apenas de 38.5 por ciento en promedio.

Ante el secretario de la Función Pública, Salvador Vega, en el marco de la inauguración del Segundo Foro Internacional de Obra Pública, Correa Abreu recalcó que los recursos del sector público deben dirigirse a obras bien planificadas.

Por su parte, el funcionario admitió que el exceso normativo es un caldo de cultivo para la corrupción y un freno para el desarrollo.

Recordó que el gobierno federal eliminó 12 mil normas.

Destacó que durante el último año se "destrabaron" mil 355 obras públicas que estaban detenidas por problemas de normatividad, y se modificó en 60 por ciento la Ley de Obras Públicas.

Adelantó que la próxima semana estará listo el nuevo reglamento de esa ley, para hacer más fácil la sinergia entre el gobierno y la iniciativa privada. (Isabel Becerril)

ramas económicas de las que se abastece la construcción.

Indicó que la inversión física presupuestaria aprobada para este año asciende a 575 mil

